

# Kita-Finanzierung erneut verlängert

**Betreuung** Eigentlich war das mal als Impulsprogramm geplant. Mittlerweile läuft es aber seit über 20 Jahren. Es geht um die Finanzierung von Kindertagesstätten. Der Nationalrat hat am Mittwoch Ja gesagt, das Förderprogramm noch einmal bis Ende 2026 zu verlängern.

Nötig war dies, da die dauerhafte Lösung für die Finanzierung von Kitas immer noch nicht bereit ist. Die wird seit geraumer Zeit in der zuständigen Kommission des Ständerats gebastelt. Dabei sollen unter anderem auch Arbeitgeber einen Teil der Kinderbetreuungsplätze mitfinanzieren.

Die SVP und ein grosser Teil der FDP wollten die Anschubfinanzierung nicht mehr verlängern. Stefanie Heimgartner (SVP/AG) verglich das Projekt mit einem kaputten Auto. Entweder springe der Motor beim Anschieben an oder eben nicht. Dann müsse es in die Garage. Erneutes Anschieben helfe dann auch nicht mehr. Die anderen Parteien nahmen die Verlängerung an – es geht um 50 Millionen Franken jährlich. (mg)